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［ 佐藤喜市郎会員より退院の報告と御礼 ］ 
この度は、私も初めて入院いたしまして、皆様方には大変ご心配を賜り、また、励ましの言葉 

をありがとうございました。今日は、めでたく退院をして皆様の前でご挨拶できるということを 
嬉しく思っております。実は１２月２９日に微熱が出て、３０日には３９度以上出ました。お腹 
もすごく痛かったのですが、正月休みになっておりましたので、消化器科の当番医を受診しまし 
た。整腸剤で様子をみてくれということで、痛いのを我慢し、正月明けて６日にはいつもかかっ 
ている先生に診ていただいたのですが、診断の見立ては大した差はないのです。やはり痛みが治 
まらず、再度受診したら、ちょっとおかしいということでレントゲンを撮り、点滴をしましたが、これで 
これでも痛みが治まらない時は大きい病院ですぐに調べたほうがいいということで、夕方、済生会病院を受診しまし
た。そこで、ＣＴを見た瞬間の担当医の一言は本当にショックでした。「あんたよく生きていたね」と言われたのです。
その後、入院し手術となり、ICUには丸々２日おりました。私の病名は『腹腔内嚢胞』というものでした。担当の先生
は外科ではかなり有名な先生で、私も運が良かったのです。そういうことで、いろんなお付き合いをこれからも本当は
したいのですが、無理はしないで過ごさせていただきますので、今後ともよろしくお願い申し上げたいと思います。ま
た、皆様の友情に感謝を申し上げます。ありがとうございました。 
 

WEEKLY  REPORT  OF  IIZAKA  ROTARY  CLUB,      DIST . 2530  広報委員会作成 

 

 

 

 

 

 

   

 

2024 - 2025 年度  ◆ 例会日／木曜日１２：３０ ◆ 例会場／かむろみの郷 穴原温泉 匠のこころ 吉川屋 

ＲＩ会長 ステファニーA・アーチック      事務局/〒960-0201  福島市飯坂町字湯町３６－６ TEL 070-8322-7988  FAX (024)505-4058 

マクマーリーＲＣ（アメリカ・ペンシルバニア州） 

 

  

第28回 [ 3188 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１３月１６日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             
 
◆国歌斉唱 ◆ロータリーソング〔我等の生業〕服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 川又康彦 職業奉仕副委員長 

 
【 3月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

３月 ７日 齋藤幸子様（齋藤健太会員）  ３月 １２日 増子里美様（増子 譲会員）  
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬  3月 5日  Li Yue（李岳）会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

本日も例会出席ありがとうございます。佐々木唯会員 

のスピーチから２週間過ぎ、３月は官公庁新年度の準備、 

学校の卒業、受験等で忙しい季節ですが、まだまだ気温 

差も激しい時期ですので、体調管理には注意したいと思います。さて、私事ではありま

すが、年末、３５年ぶりに中学校の同窓会がありました。自分はいわき出身の湯本です

ので、ハワイアンズのホテルに召集され、当時は６クラス、２４０人の学校だったので

すが、８０人近く集まり、出席率もよく、盛り上がりました。たくさん面白い話などあ

りますが、一つだけお話ししたい話があります。その時に欠席していた友達が、なんと

飯坂に居るという情報を聞きまして、その後、彼から連絡がきました。その同級生は「御

宿かわせみ」創業以来、２８年間、板前として飯坂に居るそうです。今まで会ったこともなくて、話は盛り上がっ

たのですが、彼はもともと郡山出身で、小学校から柔道を習っており、強くはありませんでしたが、柔道が上手で

きれいでした。とても懐かしく、飯坂に同級生が居るということを嬉しく思った次第です。 
 
◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
１．月 信「ロータリーの友」3 月号 「ガバナー月信｣ 3 月号 №9 「財団室 NEWS」3 月号 水と衛生月間リソースの案内 

 ２．来 信  
  ２-１ 飯坂温泉観光協会様より 

「飯坂温泉 花ももの里 枝片付け延期のお願い」 日  時：３月１３日（木）午前９時～例会前まで※小雨決行 
３．メーキャップ報告   なし 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆スマイリングＢＯＸ 桑原正人 委員 【合計６４ｓ】 

佐藤喜市郎 会員 20ｓ 大変ご心配をお掛けしました。無事退院する事が出来ました。本年も宜しくお願い致します。 
妻の誕生日にお花をいただいて 

生田目正志 会員 ５ｓ 佐々木会員のスピーチ楽しみです。 
あ 紺野  容樹 会員 ５ｓ 喜市郎会員の退院を祝して 佐々木会員のスピーチ楽しみにしてます。 

会員総数 39 名  

出席会員 25 名  

欠席会員 14 名 

出席率   64.1% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

油井  明則 会員 ５ｓ 佐々木会員のスピーチ楽しみにしています。妻にすてきなお花ありがとうございました。 
千葉  政行 会員 ３ｓ ・佐々木会員スピーチ楽しみにしてます。 ・喜市郎さんおかえりなさい！ 
畠    隆章 会員 ３ｓ 佐々木さんのスピーチ楽しみにしております。 

 

ロータリーソング   四つのテスト 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

３月は水と衛生月間  
「世界ローターアクト週間（３/１１を含む一週間）」 



斎藤  孝裕 会員 ３ｓ 佐々木会員のスピーチ、楽しみにしております。 
鈴木  牧子 会員 ３ｓ 喜市郎さん快気祝い 佐々木会員スピーチ楽しみにしています。 
高田  薫   会員 ３ｓ 喜市郎さん退院おめでとうございます。佐々木会員、スピーチ楽しみにしております。 
伊堂  里佳 会員 ２ｓ 佐々木さんのスピーチ楽しみにしています。喜市郎さん退院おめでとうございます。 
川又  康彦 会員 ２ｓ 佐々木さんのスピーチ楽しみにしております。 
加藤  淳   会員 ２ｓ 佐々木会員のスピーチ楽しみにしてます。   高倉  怜   会員 １ｓ 佐々木会員のスピーチ楽しみにしています。 
伊藤  俊憲 会員 １ｓ 佐々木会員スピーチ頑張って下さい。       増子  譲   会員 １ｓ 佐々木会員のスピーチ楽しみにしています。 
桑原  正人 会員 １ｓ 佐々木支店長、スピーチ楽しみにしております。私もがんばります。 
菅野  浩司 会員 １ｓ 佐々木会員の新会員スピーチ楽しみにしております。よろしくお願いいたします。 

 

◆新会員スピーチ  佐々木崇 会員 

福島信用金庫の佐々木と申します。今日は会員スピーチということで、貴重な時間をいた

だきましてありがとうございます。拙い話ですがお付き合いいただければと思います。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 私は１９７０年１１月生まれ、現在５４歳です。生まれは福島市西部にあります佐倉です

が、荒井の方とか、自衛隊の方と申し上げますと、皆さんのイメージが湧くのかなと思いま

す。家族は私を含めて６人で、父と妻と子どもが３人おります。子どもは３人とも娘です。

趣味はスポーツ観戦が大好きで、この時期ですと駅伝やマラソン関係をよく観ております。

大学駅伝では、その子たちが社会人で頑張って、成長していく姿がすごく楽しみで観ていま

す。お正月１日にはニューイヤー駅伝がありますし、２日３日はご承知の通り箱根駅伝があ

ります。ほぼほぼ毎年、お正月はお酒を飲みながらの駅伝三昧ということで、おかげさまで

仕事初めは、スーツのウェストがきつくなるということを毎年送っております。 

 生い立ちについて、お話しをさせていただきます。幼稚園から中学校まで地元の学校に通い、小学校では運動が

大好きで、１年２年は特設の水泳クラブ、３年からは６年まで特設のサッカークラブに入っておりました。体育の

授業が本当に大好きで、運動会では毎年眠れないくらい好きだったと今回思い出しました。中学校に入りまして、

サッカーをまたやっていたのですが、２年生の時に顧問の先生が異動で転勤になるということで、サッカー未経験

の先生に顧問を引き受けていただいて、練習などほぼほぼ自分たちでメニューを考えながらやっていました。たま

たまサッカーで県北の選抜に選ばれまして、試合などをやる機会があり、うまい人はいっぱいいるのだなと良い刺

激になったのを覚えております。高校は福島東高に入学し、自宅から１０キロくらいありましたが、私の地元から

はみんな自転車で通うというようなことが当たり前だったので、標高差も当然ありますから、帰りは断続的に登り

があり大変でした。特に冬場の吾妻おろしはご存知のようにすごいので、自転車が前に進まない時もありました。

その後、大学時代は仙台で過ごしました。大学時代に何をしていたか、今回、いろいろ思い出しまして、バイトは

結構やりました。例えば、仕出し屋さんや塾の講師、建築資材の配送、あとは居酒屋さんなんていうのもありまし

た。国分町の居酒屋さんで２年間ほどやりましたが、お店のマスターとママさんは、仙台の父と母みたいなところ

もありまして、私の結婚式にも来ていただきました。お店はもうなくなっており、とても残念です。 

あとはバイクも好きで、ツーリングによく行きました。私が乗っていたのは、川崎の４００㏄のバイクです。そ

れで北海道にツーリングに行き、「ミツバチ族」なんて言っていたのですが、一人バイク好きな人がいて、二人で

行きました。行きは仙台から苫小牧までフェリーに乗るのですが、本当にフェリーはすごく楽しかったですね。お

風呂もそれなりに大きいし、映画館やゲームセンターがあったり、夜はコンサートみたいな音楽会を中でやってい

るのです。北海道は本当に良い場所がいっぱいあるのですが、やっぱり人間欲が出てきて、二人で行っても好きな

ポイントは違うのです。この次は一人で行こうと思い、２年時は二人で行って、３年４年時は一人で行ってきまし

た。一人旅では、予約はフェリーの行き帰りだけ取り、あとは基本的にキャンプやライダーハウスなんていうのも

ありましたので、向こうに着いてからお昼まで走って、今日はどこに泊まろうかと昼頃に考えて、その日暮らしみ

たいな、本当に気ままな旅を楽しんでおりました。機会があれば、また行きたいなと思っております。そんな中で、

露天風呂など結構ありまして、知床五湖をご存知だと思いますが、そこから砂利道の林道を１０キロくらい行くと

駐車場があって、その駐車場からまたさらに沢を登って行くのです。最初のうちは冷たいのですが、登っていく間

にお湯が流れていますので、だんだん滝壺に近づいていくと温かいお湯になる。そういう場所に行ってきました。

ちょうど夕方でしたが、たまたま一緒になった数人と登りまして、その滝壺に入った時は、もうだいぶ遅い時間

で、よくよく考えるとここは熊が出るから危ないよねという話になって、慌てて服を着て、バイクの場所に着いた

のが７時過ぎくらいで、そこからまた砂利道を１０キロ走って行くのですが、知床五湖の砂利道の入り口のゲート

が８時で閉まるということをすっかり忘れていて、慌てて帰ってきたということを覚えております。今みたいにス

マホで調べるということもないので、情報は本や地図くらいで歩いていたことを思い出しました。 

職場は信用金庫に入りまして、福島で働きたいということでこちらに帰ってきました。信用金庫に入りましてか

らは、まず伊達支店、その次に桑折支店、北支店、西支店、本店、本部と、昨年で３０年になった次第です。今年

３１年目ということで、飯坂支店には去年からお世話になっております。微力ではありますが、飯坂の街の力にな

れるように信用金庫の支店長としてやっていきたいと考えております。とりとめのない話となりましたが、今日は

貴重なお時間を頂戴しまして、本当にありがとうございます。私ども信用金庫も、現在、スタッフは私を含めて８

名でやっております。今で言いますと金利が非常に上がる傾向があります。その中でご心配な部分もあるかと思い

ますが、その辺は遠慮なく、東邦銀行さんもいらっしゃいますし、私どもの方もございますので、ぜひご相談いた

だければと思います。長い時間になりましたが、ご清聴いただき誠にありがとうございました。◆閉会点鐘会長 

 
■第１０回理事会開催 3 月 6 日（木）13：30～「吉川屋」 

《内 容》➊４月の例会プログラム ➋名刺発注について ➌広告協賛について ➍週報について ➎次回理事会 ４／６ 
《出席者》生田目正志、渡辺達也、菅野浩司、斎藤孝裕、佐藤真也、齋藤健太、紺野容樹、畠 隆章、高田 薫、服部裕一、油井明則 以上の会員 


